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Sehr geehrter Herr Landrat Jobi, 
 
zur Kreistagssitzung am 21. September 2006 stellt die SPD-Fraktion folgende 
Anfrage: 
 
Äußerungen von Landesminister Uhlenberg zum Kanalanschluss von 
Außenortschaften in Oberberg auf der Einweihung der Membranfilterkläranlage in 
Seelscheid am 08.09.06 
 
Auf dieser Veranstaltung hat Herr Minister Uhlenberg gesagt, dass die 
Anschlussproblematik in den Außenbereichen im Land geregelt sei. Uns ist bekannt, 
dass dies in Reichshof, Engelskirchen und Lindlar nicht der Fall ist.  
Wir bitten daher um Auskunft, wie die Aussage des Ministers zu verstehen ist und ob 
es auch in anderen Kommunen ähnliche Probleme wie in den genannten drei 
Gemeinden gibt. 
 
Konkret bitten wir auch um Auskunft, wie hoch der Anschlussgrad jeweils in den 13 
Gemeinden ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Ralf Wurth, Fraktionsvorsitzender 


